

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Virginia Millán Salmerón, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la implementación de medidas para evitar la contaminación acústica que sufren los vecinos de la Barriada Federico García Lorca, de Sevilla, adyacentes a la ronda de circunvalación SE-30.

Congreso de los Diputados, a 10 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según los datos de la Secretaría General de Infraestructuras del Ministerio de Fomento, la Intensidad Media Diaria (IMD) de vehículos que circulan por la ronda de circunvalación SE-30 para el período de un año es de aproximadamente 94.000 vehículos diarios lo que provoca que los vecinos de la Barriada Federico García Lorca, situada entre las calles Ingeniero La Cierva y Rafael de León, de Sevilla sufran un alto nivel de ruidos.

Que por la Delegación Territorial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, se ha elaborado el Informe R023/16 sobre valoración del cumplimiento de los objetivos de calidad acústica en la Barriada Federico García Lorca, situada entre las calles Ingeniero La Cierva y Rafael de León, el cual concluye que no se cumplen los objetivos de calidad acústica para el período día y el período noche, según los términos establecidos en el Decreto 6/2012, por el que se aprueba el Reglamento de Protección contra la Contaminación Acústica.

Teniendo en cuenta que los vecinos de la Barriada Federico García Lorca siguen sufriendo el ruido constante de los coches, se formulan las siguientes preguntas:

- 1.- ¿Cuándo tiene previsto la Dirección General de Carreteras licitar la actuación consistente en extender una capa de asfalto fonoabsorbente en el tramo de la SE-30 que transcurre por la Barriada Federico García Lorca para reducir el impacto acústico cuya ejecución se ha presupuestado por importe de 374.462,15 euros?
2. ¿Se prevé la posibilidad de soterramiento de la SE-30 a su paso por esa Barriada?
3. ¿Es posible instalar pantallas curvas antirruído en ese tramo de la SE-30?
4. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno terminar la construcción de la SE-40 en el tramo Alcalá de Guadaíra – Dos Hermanas, que desviaría parte del tráfico que circula por ese tramo de la SE-30?



Virginia Millán Salmerón
Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos